

---

**De :** Krizus, Astrid  
**Envoyé :** Lundi 1<sup>er</sup> juin 2020, 18 h 10  
**À :** Theis, Rick  
**C. c. :** Ahmad, Cameron  
**Objet :** RÉP. : paragraphe du BCP concernant les EPI

Merci, Rick.

**De :** Theis, Rick <[Rick.Theis@pmo-cpm.gc.ca](mailto:Rick.Theis@pmo-cpm.gc.ca)>  
**Envoyé :** Lundi 1<sup>er</sup> juin 2020, 18 h 06  
**À :** Krizus, Astrid <[Astrid.Krizus@pnno-cpm.gc.ca](mailto:Astrid.Krizus@pnno-cpm.gc.ca)>  
**C. c. :** Ahmad, Cameron <[Cameron.Ahmad@pmo-cpm.gc.ca](mailto:Cameron.Ahmad@pmo-cpm.gc.ca)>  
**Objet :** paragraphe du BCP concernant les EPI

Bonjour Astrid, Ci-dessous (le deuxième paragraphe), vous trouverez la remarque que le BCP m'a envoyée sur la proposition de libellé sur la fourniture d'EPI (c'était à l'époque où nous étions encore en train de faire des suivis pour annoncer le nombre). Modifiez-le comme vous le jugerez opportun.

Bonjour,

Je voudrais revenir sur notre conversation de ce matin. Je dirais qu'il y a plusieurs facteurs à prendre en compte en ce qui concerne le niveau de détail de l'annonce : les contrats existants dont les détails n'ont pas été annoncés; les contrats futurs et l'impact sur la position de négociation du gouvernement; et le fait qu'une annonce détaillée (comme ci-dessous) signifierait que le gouvernement pourrait être tenu responsable de démontrer que les fonds ont été dépensés exactement comme annoncé (ce qui réduirait la flexibilité de déplacer l'argent entre les différents lots nécessaires). Nous ne voulons peut-être pas que certains éléments soient annoncés (par exemple, l'achat d'hydroxylchloriquine) alors que trois des contrats de respirateurs ont déjà été annoncés (CAE, Starfish et V4C); nous aurions donc besoin d'une réponse pour préciser que ces éléments ne sont pas nouveaux.

Une des approches, comme discuté, pourrait consister à élaborer l'annonce selon les lignes suivantes :

Un fonds de 4,05 G\$ a été débloqué pour soutenir l'approvisionnement en équipements de protection individuelle et en fournitures médicales, notamment des masques N95, des blouses médicales, des gants et des équipements vitaux pour les soins intensifs, dont des pompes et des respirateurs artificiels. Ce financement nous aidera également à accroître la capacité de dépistage dans tout le pays grâce à l'achat de trousse de test, d'écouvillons, de produits chimiques et de fournitures nécessaires au processus de test de dépistage. Il est important de noter que X montant de ce fonds ira à des fabricants canadiens innovants pour l'achat de x, y, z.

